

## Boris Herrmann und Walter Wüllenweber

### Die Welt unter meinem Boot

Ein Leben für das Segeln und den Schutz der Meere



**Boris Herrmann und Walter Wüllenweber**  
**Die Welt unter meinem Boot**  
Ein Leben für das Segeln und den Schutz der Meere  
Ca. 320 Seiten  
26,00 € [D] 26,80 € [A] 35,90 CHF\* [\*empf. VK-Preis]  
Erscheinungstermin: 22. Oktober 2025

#### Spitzensegler Boris Herrmann über das, was ihn zum Ausnahmesportler gemacht hat und was ihm sein Engagement für Wissenschaft und Naturschutz bedeutet

Wie ist Boris Herrmann zu dem Ausnahmesegler geworden, der er ist? Welche Erlebnisse, welche Menschen haben ihn geprägt und was ist ihm wichtig? Seit seiner Teilnahme an der Soloweltumsegelung Vendée Globe im Winter 2020/21 ist Boris Herrmann auch Nichtseglern ein Begriff. Im Winter 2024/25 war er erneut bei der härtesten Regatta der Welt dabei und musste 80 Tage lang allein auf hoher See zahlreiche Herausforderungen meistern. Aus seinen Erinnerungen und Gesprächen mit Weggefährten, die der Co-Autor Walter Wüllenweber geführt hat, entsteht das Bild eines Spitzensportlers, der sich nicht nur immer wieder Extremen aussetzt und an körperliche und mentale Grenzen geht, sondern der sich auch intensiv mit der gefährdeten Welt unter seinem Boot beschäftigt und sich für den Schutz der Meere engagiert. Erstmals gibt er Einblicke in ein faszinierendes Projekt, an dem er in enger Zusammenarbeit mit Meeresforschungsinstituten arbeitet.

Mit zahlreichen farbigen Abbildungen im Text.

**Boris Herrmann**, geboren 1981 in Oldenburg, ist der bekannteste deutsche Segler. Der Profisportler nahm 2020/21 erstmals an der Vendée Globe teil, einer Regatta für Solo-Segler, die nonstop um die Erde führt. Sein Buch über das Rennen, »Allein zwischen Himmel und Meer«, wurde ein großer Bestsellererfolg. 2023 startete Herrmann mit einer neuen Rennyacht und einem vierköpfigen Team beim Ocean Race. Die seit 50 Jahren durchgeführte Regatta um die Erde gilt als härtester Teamwettbewerb der Sportwelt. »Abenteuer Ocean Race« erzählt die spannende Geschichte dieses Rennens. Gemeinsam mit seiner Frau Birte Lorenzen-Herrmann und seinem Team Malizia betreibt er das internationale Bildungsprojekt »Malizia Ocean Challenge«. Von November 2024 bis Januar 2025 segelte Boris Herrmann erneut die Vendée Globe.

**Walter Wüllenweber**, Jahrgang 1962, ist Journalist, Buchautor und Segler. Er besuchte die Henri-Nannen-Journalistenschule in Hamburg, war Reporter der »Berliner Zeitung« und 30 Jahre Autor des Magazins »stern«. Zudem hat er Bücher verfasst: »Wir Fernsehkinder« (1994), »Die Asozialen« (2012) und »Frohe Botschaft« (2018). Als Journalist wurde Wüllenweber mehrfach ausgezeichnet, u.a. mit dem »Deutschen Sozialpreis« und als »Reporter des Jahres«, auch erhielt er mehrere Nominierungen zum Henri-Nannen-Preis. Mit seinen beruflichen Erfolgen können die seglerischen nicht ganz mithalten – doch zu ein paar Pokalen auf der Regattabahn hat es gereicht.

Kontakt: C.Bertelsmann Verlag, Susanne Meier  
E-Mail: [susanne.meier@penguinrandomhouse.de](mailto:susanne.meier@penguinrandomhouse.de)  
Tel.: +49(0)89-4136-3518

